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Anfragen eines Mitgliedes der Gemeindevertretung 
Daniel Freiherr von Lützow // AfD 
 
 

Einreicher 
Daniel Freiherr von Lützow // AfD 
 

Betreff 
Graffitiwand auf dem Kasernengelände 
 

Fragen an den Bürgermeister 
 

Wird die im Rahmen der Beteiligung vorgeschlagene Graffitiwand auf dem Kasernengelände 
realisiert? Falls ja, können Sie mir mitteilen, wann mit der Errichtung zu rechnen ist? 
 

Datum: 5. Mai 2025 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 14. Mai 2025 
 

zur Anfrage 
Das Konzept zur Nachnutzung des Kasernengeländes umfasst auch Fremdflächen des DRK. 
An den dortigen Hallenbauten sind verschiedene Nutzungen für Heranwachsende 
vorgesehen, darunter Skateboarding, BMX sowie Klettern und Bouldern. Graffiti ist bisher 
nicht explizit vorgesehen, es wäre jedoch prinzipiell an den Hallenbauten umsetzbar. Derzeit 
sind keine speziellen Bauten für Graffiti oder ähnliche Aktivitäten geplant. 

 
 
 
 
 
 


